

## Protokoll der Fachschaftsvollversammlung am 22.06.2023

### Anwesenheit:

- Clara (bis TOP 6)
- Max
- Johanna
- Ben
- Rico (FSR)
- Maxi (FSR)

### Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Finanzen
3. QSM
4. Stura
5. Events
  - a. Schachturnier
  - b. Erstieinführung
  - c. Sommerfest + aktive Zeit
6. FS Orga
7. Vernetzung
  - a. Altstadt-FS
  - b. Slawistik
  - c. Hausmeister
8. Sonstiges
  - a. Snackbeauftragte\*r

### Die Sitzung wurde um 18:24 Uhr eröffnet

#### TO1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

→ Die Versammlung stellt fest, dass sie satzungsgemäß beschlussfähig ist

#### TO2: Finanzen:

- Rico wirft nach wie vor den Budgetplan beim StuRa ein

#### TO3: QSM:

- Frau Dr. Ehrenfeld hat sich entschieden den an sie vergebenen Lehrauftrag (PS zu Derrida) nicht anzunehmen, da wir keine Rückmeldungs-Mail auf ihren Vorschlag geschrieben haben
- Die Idee ist jetzt, das Seminar umzuwidmen  
→ Wir fragen nochmal nach, ob/wie das geht
- Wir wollen ein Seminar von O'Brian nehmen, abgestimmt wurde wie folgt (jeder eine Stimme):
  - Seneca (5 Stimmen)
  - Alle anderen (0 Stimmen)
  - 2 Enthaltungen
- Den Rest klärt der FSR

#### **TO4: Bericht StuRa**

- Es gibt jetzt ein Innenreferat für innere Vernetzung und Kommunikation zwischen Fachschaften, StuRa und Referaten
- Es wird vom AK Strukturen ein zentraler Leitfaden zum Umgang mit

#### **TO5: Events**

- Schachturnier
  - Es kam die Idee auf ein Schachturnier am Phil.Sem. zu organisieren
  - Alle finden die Idee gut
  - Roman würde die Hauptverantwortung übernehmen
- Erstieinführung:
  - Aktueller Plan: Woche vom 09.-13.10.
  - In zwei Wochen fangen wir an zu planen  
→ Rico koordiniert das
- Sommerfest Rekapitulation:
  - Wir wurden aus diversen Gründen (nicht unser Verschulden) um 23 Uhr von der Hausverwaltung rausgeschmissen  
→ Große Enttäuschung
  - Es waren deutlich weniger Leute da als die letzten Jahre (Zu wenig Werbung? Who knows?)
  - Es war nachmittags eine sehr gemütliche, angenehme Atmosphäre
  - Es gab Beschwerden über die DJ-Musik

#### **TO6: FS-Organisation**

- Problem: Erstis werden eingeladen, in die Fachschaft zu kommen aber in den Sitzungen werden Aufgabenbereiche nicht erklärt und alles muss sich in Eigeninitiative selbst erarbeitet werden
- Wir sollten in Zukunft Aufgabenbereiche am Anfang klar machen und Aufgaben direkt verteilen, evtl. auch direkt feste, wiederholende Aufgabenbereiche an Erstis verteilen
- Freizeitaktivitäten sollte aktiver gestaltet werden
- Bei Festen, öffentlichen Veranstaltungen etc. betonen, wer die Fachschaft ist und wer alles geplant hat
- Snacks in den Sitzungen  
→ Eine Aufgabe zum verteilen
- Nächste Woche entscheiden wir final wie wir die organisatorische Umgestaltung machen  
→ Max schreibt bis morgen inaktive Mitglieder an
- Wir sollten regelmäßig (Jede Woche) einen Spieleabend oder Ähnliches veranstalten, um soziale Interaktion am Seminar zu fördern und Kontakt zur FS zu schaffen
- Idee: FS-Treffen nur einmal im Monat o.Ä. veranstalten

#### **TO7: Vernetzung**

- Altstadt-FS

- Max Vision: Eine Liste mit gemeinsam genutztem Eigentum aller Altstadt-Fachschaften mit dezentralem Lagersystem in den jeweiligen Seminaren auf das alle FSen Zugriff haben
- Wir besprechen das bei den bald stattfindenden inhaltlichen Treffen  
→ Rico schreibt es auf *eine* To-Do
- Am 28.07. möchte die Slawistik unseren Kühlschrank ausleihen  
→ Versammlung sagt das ist okay
- Hausmeister
  - Der Hausmeister sollte Verankerungen für das Whiteboard anbringen  
→ Rico sagt bescheid
  - Wir dürfen im Dozierendentrakt einen Schlüsselsafe anbringen  
→ Rico redet nochmal mit Fr. Weber

**Das Protokoll letzter Sitzung wurde einstimmig beschlossen**

**Die Sitzung wurde um 20:14 Uhr geschlossen**